
Liebe Thüringer, 

das Superwahljahr 2024 ist für uns Thüringer mit 

dem 1. September in sein Finale gegangen: Wir sind 

als mit Abstand stärkste Kraft in den Thüringer 

Landtag eingezogen!  

32,8% Thüringer Gesamtergebnis bei den Zweit-

stimmen, im Ilmkreis 34,6% und im Kreis Gotha 

34,1% - die Ergebnisse bei den Erststimmen für un-

sere Direktkandidaten liegen nochmals darüber.  

Alle fünf Kandidaten unseres Kreisverbandes sind 

in den Landtag eingezogen! In dieser Landrettung 

4inden Sie die Grußworte nach der Wahl von Dr. 

Jens Dietrich, Daniel Haseloff, Olaf Kießling, Marcel 

Kramer und Stephan Steinbrück. 

Zusammen mit unseren Mitgliedern waren viele 

Helfer aus anderen Landesverbänden im Wahl-

kampfeinsatz. Wurfblattaktionen, Plakatieren, In-

fostände, Bürgerabende, Sommerfeste, Abschluss-

kundgebung, mit all diesen Aktionen konnten wir 

unsere Ziele und Botschaften vermitteln.  

Unser herzlicher Dank gilt allen unseren Wählern, 

und allen, die uns im Wahlkampf unterstützt ha-

ben! Herzlichen Glückwunsch allen Gewählten! 

 

Unser Wahlergebnis hat uns dem Ziel des grund-

sätzlichen Politikwechsels erheblich näher ge-

bracht. Bei wichtigen Entscheidungen im Landtag, 

bei denen eine Zwei-Drittel-Mehrheit nötig ist, 

kommt keiner mehr an der AfD-Fraktion vorbei. 

Statt negativ formuliert Sperrminorität hat unsere 

Fraktion also vielmehr die Möglichkeit einer Ge-

staltungsminorität, und wird diese nutzen! Unsere 

Mannschaft mit 32 Abgeordneten steht!  

Im Bundestag laufen derzeit die Debatten zum 

Haushalt 2025. Auszüge aus meinen Reden in der 

ersten Sitzungswoche im September 4inden Sie in 

dieser Ausgabe. „Nach uns die Sintflut“ könnte die 

Überschrift dieses Haushalts sein, der die Hand-

schrift der zerstörerischen „Ampel“-Politik trägt, 

deren Parteifreunde von den Grünen und der FDP 

bei uns in Thüringen aus dem Landtag geflogen 

sind, bzw. einer SPD mit 6,1% Wahlergebnis. Wir 

kämpfen weiter!  

Zusammen für unsere Heimat! 

Herzlichst, Ihr 

 

 

Marcus Bühl 
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13. Mai 2024: Es macht nur 

noch fassungslos, marode 

Schulen und Straßen in 

Deutschland, aber die 

Ampel zahlt die zweit-

höchste „Entwicklungs-

hilfe" weltweit und will 

jetzt NOCH mehr! Außen-

ministerin Baerbock und 

Entwicklungshilfe-

Ministerin Schulze haben 

deutlich höhere Etats für ihre Ressorts angemeldet, ob-

wohl die Ausgaben wg. der Verfassungswidrigkeit des vor-

herigen Haushalts eigentlich schrumpfen sollen.  

So fordert Ministerin Schulze alleine für ihren Haushalt 

ein Plus von 22,2 Prozent, statt 9,9 Milliarden sollen es jetzt 

12,1 Milliarden Euro sein. 

Quelle: https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2024/

darum-wollen-spd-und-gruene-die-entwicklungshilfe-

weiter-anheben 

 

Schluss mit dem IRRSINN! 

Mit unseren Anträgen und Gesetzentwürfen fordern wir 

die Investition in UNSERE Infrastruktur, unter anderem 

mit einem umfangreichen Programm zur Sanierung un-

serer Schulen, welches von allen anderen Fraktionen ab-

gelehnt wurde: 

 

https://dserver.bundestag.de/btd/20/109/2010980.pdf 

 

Unser Land zuerst! Deutschland braucht den politischen 

Wechsel auf allen Ebenen! 

 +++ Abstimmung zum WHO-Pandemievertrag am 16.05.2024  

im Bundestag: Ich habe DAGEGEN gestimmt! +++ 

 

Die AfD-Fraktion hat außerdem die Bundesregierung  

aufgefordert, einen Untersuchungsbericht zur Rolle der WHO  

während der Zeit der Corona-Krise vorzulegen. Unser Antrag  

wurde von allen anderen Fraktionen abgelehnt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Heute begingen wir den 75. Jahrestag des Inkrafttre-

tens des Grundgesetzes für die Bundesrepublik 

Deutschland. Das ist ein guter Grund zum Feiern und 

zur Freude, aber leider vor allem auch zur Sorge um 

unsere im Grundgesetz garantierten Grundrechte.  

Wenn sich immer mehr Bürger zu Recht fragen, wie 

und ob sie ihre Meinung noch frei äußern können, 

oder wenn Geheimdienste als Regierungsschutz in-

strumentalisiert werden, widerspricht das dem Geist 

unseres Grundgesetzes. Die Durchsetzung von Recht 

und Gesetz darf nicht von der Gesinnung abhängen. 

Die bürgerlichen Rechte und Freiheiten mussten 

hart erkämpft werden, in unserem Grundgesetz 

steckt die zweihundertjährige Tradition der deut-

schen Freiheits- und Einheitsbewegung. Wir als AfD 

setzen uns für den Erhalt unserer im Grundgesetz 

garantierten Grundrechte wie der Meinungs- und 

Pressefreiheit ein. Wir stehen für eine Politik, die 

dem Geist dieses Grundgesetzes entspricht. 

+++ 23.05.2024: 75. Jahrestag des Inkrafttretens des Grundgesetzes  +++ 
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Dr. Jens Dietrich, über die Landesliste für den südlichen Ilmkreis im Landtag: 

„Liebe Parteifreunde und Mitstreiter, auf die Zi�erpar�e hä�e ich gerne verzichtet, aber zum Glück gab es noch 

einen Weg über die Liste in den Landtag. Vielen Dank für Eure tatkrä'ige Hilfe bei der dri�en Wahl in diesem 

Jahr. Keine andere Partei hat so engagierte und leistungsbereite Mitglieder - davor ziehe ich meinen Hut!“ 

Superwahljahr 2024 
Thüringer Landtagswahl am 1. September 

Daniel Haseloff, direkt gewählt für den nördlichen LK Gotha / westlicher LK SÖM im Landtag: 

„In meiner Bewerbungsrede ha�e ich angekündigt, gemeinsam mit euch einen Pflock in den Wahlkreis zu schla-

gen, den die Altparteien nicht mehr herausziehen können. Dieser Pflock ist nun eingeschlagen, und in den nächs-

ten fünf Jahren gilt es, ihn weiter zu fes�gen. Der Landkreis Gotha ist blau, und darüber bin ich sehr stolz. Ich 

danke jedem Einzelnen von euch für das Vertrauen, den Rückhalt und die Unterstützung! Ich freue mich riesig 

gemeinsam mit euch die kommenden Aufgaben anzugehen.“ 

Olaf Kießling, direkt gewählt für den nördlichen Ilmkreis im Landtag: 

„Gespräche, Plakate, tausende Flyer, Infostände, Bürgerabende, Kundgebungen, Termine, o' auf Tour durch den 

IK II - dieser Wahlkampf war eine Herausforderung! Alle, die mich im Wahlkampf unterstützten, Flyer austrugen, 

Plakate au:ängten, Termine koordinierten usw. sage ich von Herzen danke, danke, danke. Euch allen verdankt 

die AfD und ich das beste Ergebnis seit Anbeginn!“ 

Marcel Kramer, direkt gewählt für den südlichen Landkreis Gotha im Landtag: 

„Die Menschen in Thüringen wollen einen Poli�kwechsel, das wurde mehr als deutlich. Mit 37,3 Prozent haben 

mir die Wähler in meinem Wahlkreis Gotha I das Vertrauen ausgesprochen. Einen herzlichen Dank an jeden ein-

zelnen meiner Wähler. Ich bin überwäl�gt von diesem Zuspruch und werde alles geben, die in mich und meine 

Arbeit gesetzten Hoffnungen zu erfüllen und mich mit ganzer Kra' in Erfurt für unsere Heimat einzusetzen.   

Danke auch noch einmal allen, die mich im Wahlkampf unterstützt haben.“ 

Stephan Steinbrück, direkt gewählt für die Kreisstadt Gotha und die Gemeinde Hörsel im Land-

tag: 

„Dauerwahlkampf seit April! Kommunal- und Landratswahl und jetzt die Landtagswahl. Vor fünf Jahren ha�e ich 

22,7% und am Sonntag sage und schreibe 34,7%! In einem krimiähnlichen Kopf-an-Kopf-Rennen bis zum Schluß. Vol-

ler Dankbarkeit an die kluge Wählerscha' und meine unermüdlichen Wahlkamp:elfer, vor allem aber an meine 
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Die AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag hat auf 

einer Sonder-Fraktionssitzung in Berlin über die 

Schwerpunkte ihrer parlamentarischen Arbeit in 

den kommenden Wochen und Monaten beraten 

und ein Positionspapier unter dem Motto „Endspurt 

für Deutschland“ mit den Schwerpunkten Innenpo-

litik (Islamismus bekämpfen, illegale Zuwanderung 

unterbinden, Innere Sicherheit wiederherstellen), 

Wirtschaftspolitik (Deindustrialisierung stoppen – 

Aufschwung für Deutschland) sowie Arbeit und So-

ziales (Einwanderung in die Sozialsysteme stoppen)  

beschlossen. 

 

Hier geht es direkt zum Positionspapier:  

https://afdbundestag.de/endspurt-fuer-deutschland/  

+++ 08.09.2024: Sonder-Fraktionssitzung in Berlin am Sonntag +++ 

+++ 10.09.2024: Meine Rede im Bundestag zum Thema Bauwesen +++ 

Die Anzahl der Baugenehmigungen 

ist im Vergleich zum Vorjahr noch-

mals dramatisch gesunken. Die Re-

gierungen Merkel und Scholz haben 

Deutschland mit ihrer Geisterfahrer

-Energiepolitik in die Kostenexplo-

sion getrieben. Die dadurch entstan-

denen Preise und grüne Auflagen 

oder Verbote ziehen verbliebenen 

Hausbau-Willigen das Geld aus der 

Tasche.  

 

Horrende Energiepreise, steigende 

Mieten samt Nebenkosten und aku-

ter Wohnungsmangel durch mas-

senhafte Einwanderung in die Sozi-

alsysteme mit entsprechendem 

Wohnbedarf - die Situation auf dem 

Wohnungsmarkt ist katastrophal! 

Schon jetzt ist klar, billig wird dieser 

Neubau keinesfalls und die neue 

Bürokratie, die Sie dafür entwerfen, 

wird dafür sorgen, dass dieses För-

derprogramm nicht zum Laufen 

kommt.  

 

Trotz aller Haushaltsnotlagen gut 

voran kommt jedoch ein anderes 

Wohnungsprojekt von Links-Grün 

und ihren Vorgängern von der Mer-

kelregierung: Der Bundeskanzler 

bekommt eine neue 250 Quadrat-

meter große Dienstwohnung in Ber-

lin-Mitte, innerhalb eines Neubaus 

neben dem Kanzleramt. Kosten-

punkt für die Steuerzahler: inzwi-

schen fast eine Milliarde Euro. Je-

doch ist der Bundeskanzler nicht 

allein, auch das Schloss Bellevue des 

Bundespräsidenten soll für 500 Mil-

lionen Euro saniert werden. Und die 

Bundesinnenministerin bekommt 

einen teuren Anbau hinzu.  

 

Das alles sind Sinnbilder Ihrer Poli-

tik, und für diese Politik gehören Sie 

abgewählt! 

 

Rede im Internet abspielen: 

https://fb.watch/uD5hhggh3b 

Komplizierte Bauvorschriften, un-

bezahlbare Anforderungen für das 

grüne Klimaetikett und hohe Steu-

ern treiben ohnehin schon die Prei-

se. Ein Mangel an Wohnungen bei 

gleichzeitig immer höherem Bedarf 

durch Migration wird die Mieten 

noch weiter steigen lassen, zu Las-

ten aller Mieter in unserem Land! 

Und all das ist hausgemacht – von 

Ihnen, von Ihrer Regierung! Es ist 

eine Bilanz des Versagens! 

 

Schauen wir uns Ihren Haushalts-

entwurf genauer an. Sie erwarten 

dieses Jahr Ausgabereste bei Inves-

titionen in Höhe von 2,9 Milliarden 

Euro. Das sind unglaubliche 75 Pro-

zent Ihrer geplanten Investitionen, 

die nicht zum Einsatz kommen. Und 

dies bereits zum wiederholten Mal 

nach 2023. Seit Anfang des Jahres 

planen Sie ein neues Förderpro-

gramm Neubau im Niedrigpreisseg-

ment - Wohngebäude mit kleinen 

bis mittleren Einheiten. Und wie 

sollte es auch anders sein, natürlich 

gehört bei Ihnen vor das Förderpro-

gramm noch der erhobene morali-

sche Zeige4inger: der Neubau muss 

natürlich „klimafreundlich“ sein.  
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+++ 11.-12.09.2024: Haushalt 2025 - Verkehr, Bildung und Inneres +++ 

Haushalt 2025: Verkehr: 

Mit der Einführung der LKW-Maut 

2005 galt das politische Verspre-

chen, dass die Erlöse der Maut dem 

Ausbau und Erhalt des Verkehrsträ-

gers Straße zugutekommen sollen. 

Schaut man sich die Zahlen für 

nächstes Jahr an, stehen 15,2 Milliar-

den Einnahmen aus der Maut ledig-

lich 9,1 Milliarden Euro für Erhalt 

und Ausbau unserer Straßen zur 

Verfügung. Versprochen, gebro-

chen! Unsere Straßen sind ohne die 

grüne Ideologiebrille betrachtet un-

sere Hauptschlagadern, indem sie 

80 Prozent des Verkehrs abwickeln. 

Der Straßenbau und die Instandhal-

tung sind damit absolut prioritär zu 

behandeln. Und genau das spiegelt 

Ihr Haushaltsentwurf absolut nicht 

wider. Sie haben es in knapp drei 

Jahren Regierungsverantwortung 

nicht geschafft, richtige verkehrspo-

litische Weichenstellungen zu er-

greifen. Ihre Klimatransformation 

transferiert auf jeden Fall eines, das 

Geld aus den Taschen der Bürger in 

die Einnahmentöpfe der Ampel! Ihr 

grüner Transformationstraum ist 

ein Albtraum für die Bürger im 

Land!  

 

Unterdessen herrscht ein nie zuvor 

dagewesener Sanierungsstau! Statt 

durch Ihr Kabinett Radwege in Peru 

und Infrastrukturprojekte weltweit 

zu bezahlen, müssen unsere maro-

den Straßen und Brücken saniert 

werden, und das zügig!  

Haushalt 2025, Innen & Heimat: 

(...) Insgesamt gab es 13.844 Messer-

angriffe in Deutschland im Jahr 

2023, also im Schnitt 38 an jedem 

Tag. (...) 

 

Wir blicken auf drei Jahre Sparor-

gien bei der inneren Sicherheit. Die 

Gesamtausgaben im Jahr 2025 im 

Bereich Inneres liegen 390 Millio-

nen unter der IST-Zahl des Jahres 

2023! Und dann bezeichnet die In-

nenministerin ihren Regierungsent-

wurf als einen „echten Sicherheits-

haushalt.“ Um der katastrophalen 

Sicherheitslage entgegenzutreten, 

brauchen wir konsequentes Han-

deln und keine Worthülsen vor an-

stehenden Wahlen! (…) 

 

Die von uns immer wieder eingefor-

derten und widerwillig eingeführ-

ten, stationären Grenzkontrollen zu 

Polen und Tschechien zeigen Wir-

kung, wie die Zahlen deutlich bele-

gen! Die Grenzkontrollen müssen 

nun dauerhaft an allen deutschen 

Grenzen fortgesetzt werden und die 

Bundespolizei braucht klare Rechts-

instrumente! Wir fordern einen ef4i-

zienten, allumfassenden Grenz-

schutz! (…) 

 

Dass eine CDU, die in keinem von ihr 

geführten Bundesland willens zu 

konsequenten Abschiebungen ist, 

jetzt auf einmal versucht, sich als 

Migrationswendepartei darzustel-

len, ist ein altbekanntes Wahl-

kampfmanöver. Genauso absurd, 

wie eine SPD, bei uns in Thüringen 

mit knapp über 6 Prozent Wahler-

gebnis, die ganze 28 Abschiebungen 

größtmöglich in den Medien prä-

sentiert, während stündlich rund 30 

illegale Einwanderer nach Deutsch-

land kommen. Eine echte Migrati-

onswende gibt es nur mit der AfD! 

 

Vollständige Rede Innere Sicherheit: 

https://fb.watch/uD7YqwcxN2 

Und zwar, bevor noch mehr Brücken 

die Abrisssprengung droht, wie im 

Rahmedetal. Die vergangene Nacht 

teilweise eingestürzte Carolabrücke 

in Dresden, über die die Bundesstra-

ße 170 verläuft, erhielt im betreffen-

den Abschnitt bereits vor längerer 

Zeit die Zustandsbewertung "nicht 

ausreichend". Nur Minuten vor dem 

Einsturz passierte noch eine Stra-

ßenbahn die Brücke, dass es nicht 

zur Katastrophe kam, war purer Zu-

fall und Glück! (…) 

 

Vollständige Rede zu Verkehr:  

https://fb.watch/uD6OSl8U2v 

Haushalt 2025, Bildung: 

(…) Wir setzen uns für Chancen-

gleichheit ein, egal ob mit Studien-

abschluss oder beruflicher Ausbil-

dung. (…)  

Wir treten ein für ein Azubi-BA4öG, 

den Neubau von Azubiwohnungen 

besonders bei Mangelberufen, einen 

Führerschein-Zuschuss für Auszu-

bildende und natürlich benötigen 

wir bessere Aufklärungsarbeit in 

den Schulen. Wir können stolz sein 

auf unser Handwerk und unsere In-

dustrie, und genau das muss vermit-

telt werden! (…) Milliarden in die 

Entwicklungshilfe in alle Welt, Milli-

arden in die Aufrüstung, und dann 

selektiv verteilte 400 Millionen Euro 

für unsere Schulen mit 50 Milliar-

den Sanierungsstau. Das sind ganz 

eindeutig die falschen Prioritäten 

dieser links-grünen Bundesregie-

rung! 

 

Vollständige Rede zu Bildung: 

https://fb.watch/uD7pzWtZDG 

Hier können Sie die 

Reden auf meiner 

Webseite abrufen: 

marcus-buehl.de/videos 
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+++ 03.06.2024: Das Fanal von Mannheim +++ 
Mit 29 Jahren ist der Polizist Rouven L. am 2. Juni 
2024 den schweren Stichverletzungen erlegen, hin-
terrücks zugefügt durch den Afghanen Sulaiman A., 
während dieser ein Attentat auf Michael Stürzenber-
ger und seine Helfer in Mannheim verübte, die über 
den Islam aufklären und ihr Recht auf Meinungsfrei-
heit ausüben wollten.  

 
Neben den be-
troffenen Bürgern 
sind Polizisten die-
jenigen, die regel-
mäßig in ihrem 
Dienst mit dem 
Niedergang der 
öffentlichen Ord-
nung und der im-
mer weiter eska-
lierenden Gewalt, 
vor allem der Mes-
sergewalt, kon-
frontiert sind. Und 

was passiert? Die üblichen Protagonisten aus Politik 
und Medien liefern ihre leidlich bekannten Abläufe 
ab. Es ist fast immer das gleiche Muster.  
 
Man tippt ein paar Zeilen der Betroffenheit, ohne je-
doch die wirklichen Ursachen zu benennen, ge-
schweige denn richtige Schlüsse zu ziehen. Wichtige 
und aufschlussreiche Fakten lässt man gleich weg. 

Man spielt, wenn man denn schon berichten muss, 
das unfassbare Attentat möglichst klein und räumt  
anderen Meldungen dafür mehr Platz ein, um dann 
kurze Zeit später gänzlich zur Tagesordnung überzu-
gehen. Und wenn doch mal Kritik geübt wird, dann 
meistens ohne jede Selbstreflektion. 
  
In den zwei Tagen, in denen Rouven L. noch lebte, 
sind weder Kanzler Scholz, noch Innenministerin 
Faeser, noch Ministerpräsident Kretschmann im 
Krankenhaus erschienen. Politiker, die sich sonst 
gerne von treu dienenden Polizisten schützen lassen. 
 
Schwerste Verbrechen gegen das Leben, Gruppen-
vergewaltigungen, ein Abrutschen ganzer Stadtteile, 
wir erleben Zustände, wie sie noch vor 10-20 Jahren 
undenkbar gewesen wären. Es sind die direkten  
Folgen der katastrophalen und völlig gescheiterten 
Asyl- und Migrationspolitik der Scholzregierung und 
der Regierung Merkel. 
 
Wie bekannt wurde, handelt es sich bei dem Täter 
von Mannheim um einen bereits im Jahr 2014 abge-
lehnten Asylbewerber, der sich seitdem trotzdem 
noch in Deutschland aufhält. 
 
Wir fordern: Schluss damit und ENDLICH Konse-
quenzen, statt das unerträgliche Ausblenden, Ablen-
ken und hohle Phrasen dreschen! Konsequente  
Remigration hätte diese Tat verhindert! 

Gedenken wir am 71. Jahrestag der Helden 

des 17. Juni 1953, die sich todesmutig und 

geschlossen dem Geist der Unfreiheit 

entgegen gestellt haben.  

Einigkeit und Recht und Freiheit. 

+++ 17.06.2024: 71. Jahrestag der Helden des 17. Juni 1953 +++ 

Heute, am nationalen Gedenktag für die Opfer von Flucht und Ver-

treibung, gedenken wir der etwa 12 Millionen Deutschen, die auf-

grund völkerrechtswidriger Vertreibungen am Ende des Zweiten 

Weltkrieges ihre Heimat verloren.  

 

Ihr Leid und ihr Schicksal mahnen uns heute zu Frieden und  

Völkerverständigung. 

+++ 20.06.2024: Gedenktag für die Opfer von Flucht und Vertreibung +++ 
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In internationalen Standortvergleichen 4ällt unser 

Land immer weiter zurück, Unternehmen verlagern 

ihre Arbeitsplätze ins Ausland, die Deindustrialisie-

rung ist in vollem Gange, das Bildungsniveau sinkt 

und die Migrationskatastrophe ist ungelöst.  

Statt sich der existentiellen Probleme Deutschlands 

anzunehmen legalisiert die "Ampel" lieber Drogen 

und schreibt Gendergaga ins Gesetzbuch. 

Einer der Hauptpunkte für die Unternehmensverla-

gerung ins Ausland ist die teure und unsichere Ener-

gieversorgung. Mit unserem Antrag, der heute gegen 

12:30 Uhr im Plenum des Bundestages diskutiert 

wird, fordern wir die Bundesregierung auf, Kern-

energie konsequent auszubauen und in einem wei-

teren Antrag den Beitritt zur europäischen  

Nuklearallianz. 

 

Zu unseren Anträgen: 

https://dserver.bundestag.de/btd/20/111/2011145.pdf 

https://dserver.bundestag.de/btd/20/111/2011146.pdf 

Unglaubliche  9,02 Milliarden Euro „Einnahmen“ aus 
Zwangsgebühren sind für das Jahr 2023 in die Töpfe 
von ARD, ZDF und Co. geflossen, und damit noch ein-
mal 455 Millionen Euro mehr als im Vorjahr. Zuvor 
hatte man 900.000 noch nicht zwangsverpflichtete 
Haushalte „aufgespürt“ und diese auch rückwirkend 
zur Kasse gebeten. Ab 2025 soll der Rundfunkbei-
trag“ trotz Rekordeinnahmen weiter um 58 Cent auf 
dann 18,94 Euro steigen. 
 
Quelle: https://jungefreiheit.de/kultur/
medien/2024/9-milliarden-euro-zwangsgebuehren-
reichen-dem-oerr-nicht 

Vor dem Hintergrund der Unwilligkeit zu wirklich 
einschneidenden Reformen und Skandalen um Be-
richterstattungen oder maßlos überbezahltes Füh-
rungspersonal ist die Forderung nach noch mehr 
Geld an Dreistigkeit kaum mehr zu überbieten. 
Dazu ein Programm, in dem die politische Oppositi-
on ausgegrenzt wird. AfD-Vertreter sind bekanntlich 
verschwindend selten eingeladen, dagegen dürfen 
sich Vertreter der Grünen, CDU/CSU, SPD, FDP oder 
BSW in den „Talkshows“ gerne und oft darstellen, oh-
ne mit der AfD-Meinung und damit der Meinung von 
Millionen Wählern konfrontiert zu sein. 
 
Wir fordern: Rundfunk-Zwangsgebühren SOFORT 
abschaffen! 
 
Aus unserem Thüringer Wahlprogramm 2024: 
 
Um eine Grunderneuerung des ÖRR rasch herbeizu-
führen, wollen wir die Staats- und Medienstaatsver-
träge kündigen. Wir fordern eine deutliche Reduzie-
rung der Anzahl der öffentlich-rechtlichen Rund-
funkanstalten und die Fokussierung eines neugeord-
neten und schlankeren ÖRR auf das Angebot einer 
Grundversorgung. Das bedeutet, dass sich der ÖRR 
auf die Kernbereiche wie Nachrichten, Information, 
Wissenschaft oder Regionales zu konzentrieren hat. 
Darüber hinaus setzen wir uns für die Abschaffung 
des Rundfunkbeitrags ein und wollen die Verfolgung 
säumiger Gebührenzahler durch lokale Verwaltun-
gen beenden. 

+++ 27.06.2024: Rundfunk-Zwangsgebühren ENDLICH abschaffen! +++ 

+++ 26.04.2024: Anträge im Plenum—Kernenergie konsequent ausbauen! +++ 
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+++ Unterwegs mit  der Landesgruppe Thüringen der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag +++ 

17.06.2024 -Infostände in 

Eisenach und Bad Salzun-

gen sowie Bürgerabend 

im Geisaer Ortsteil Bre-

men. 18.06.2024 - Infostände mit dem AfD-Fraktionsbus 

in Arnstadt und Ilmenau sowie Bürgerabend in 

Gehren. Vielen Dank allen Besuchern! 

DANKE für die vielen Fragen zu unserer Arbeit im 

Bundestag! 

Während des Abends konnten wir auf viele Aspekte 

des Versagens dieser Bundesregierung eingehen 

und unsere Forderungen und Gegenmaßnahmen 

erläutern. 

Fulminanter Thüringer Wahlkampfauftakt  

in Arnstadt!  

Danke an alle, die dabei waren! 

Wir sind die neue Volkspartei. Wir kämpfen 

weiter! Zusammen für unsere Heimat. Unser 

Land braucht dringend Neuwahlen und ei-

nen Politikwechsel auf allen Ebenen, um 

Deutschland vom Kopf zurück auf die Füße 

zu stellen. 

Die Redner unsere Spitzenkandidaten aus 

Sachsen, Brandenburg  und Thüringen: Jörg 

Urban, Hans-Christoph Berndt, und Björn Hö-

cke 

+++ 20.06.2024: Auftaktveranstaltung zum Landtagswahlkampf +++ 
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Stippvisite am Infomobil des 

Deutschen Bundestages, das 

diese Woche in Ilmenau zu 

Gast war. 

 

Dabei  konnte ich Details zu 

meiner Arbeit im Haushalts-

ausschuss erläutern. 

+++ 15.06.2024: beim Infomobil des Deutschen  

Bundestages in Ilmenau +++ 

+++ 16.06.2024: Plakate abnehmen nach der Wahl  +++ 

Dieser Tage sind wieder unsere Plakatierteams 
überall im Kreisgebiet unterwegs, dieses Mal  
allerdings, um die Plakate von den Masten zu holen. 
Vielen Dank allen fleißigen Helfern! 
Leider ist es schon wieder so weit, die blau  
ge4ärbten Straßen und Plätze müssen fristgerecht 
entplakatiert werden.  
Aber in wenigen Wochen geht es schon weiter, mit 
neuen blauen Motiven zum Thüringer  
Landtagswahlkampf 2024! 

Am 19.06.2024 hat unsere neue 
Kreistagsfraktion im Ilm-Kreis ihre 
erste Kreistagssitzung absolviert. 
 
Zur Kreistagswahl am 26. Mai 2024 
haben wir dank unserer Wähler mit 
30,9% das mit Abstand beste Er-
gebnis geholt und stellen mit 14 
Mitgliedern die stärkste Fraktion. 
 
In den kommenden fünf Jahren 
werden unsere gewählten Kreisrä-
te weiter und in nun noch viel grö-
ßerer Stärke konsequent unsere 
Forderungen einbringen und den 
Altparteien Druck machen!  
 
Für uns gilt: unser Land zuerst! 
Es war mir eine große Freude, bei 
der ersten Kreistagssitzung unse-
rer AfD-Fraktion gratulieren und 
bei der Sitzung als Gast dabei sein 
zu können. 

+++ 19.06.2024: Konstituierende Sitzung  des 

Kreistages im Ilmkreis +++ 

+++ 22. Juni 2024: Fest der Vereine  

in Grä+inau-Angstedt +++  

Die Vereine des Ortes haben 
gestern wieder ein wunder-
bares Dorffest auf die Beine 
gestellt, auf dem Alt und 
Jung einen schönen Nach-
mittag verbringen konnten. 
Bei Blasmusik und Tanz auf 
der Bühne konnten sich die 
Gäste Essen und Trinken 
schmecken lassen, unter 
anderem die Fischbrötchen des örtlichen Ang-
lervereins.  
Vielen Dank allen, die sich ehrenamtlich engagie-
ren und damit zum Zusammenhalt des Dorfes bei-
tragen! 

+++ 20. Juli 2024: 650 Jahre Möhrenbach +++  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

650 jähriges Bestehen von Möhrenbach:  

Die Ersterwähnung im Jahre 1374 haben die  

Möhrenbacher Vereine und der Ortsteilrat zum  

Anlass genommen, um Feierlichkeiten über  

mehrere Tage auszurichten. 

 

Gestern waren mein Kollege und Wahlkreis-

kandidat für den südlichen Ilmkreis, Dr. Jens  

Dietrich, und ich zur Eröffnungsfeier eingeladen.  

Das Vereinsleben ist maßgeblich für den sozialen 

Zusammenhalt im Dorf, der in Zeiten ruinöser  

Politik noch wichtiger als ohnehin schon ist.  

Mit viel Liebe wird unter anderem eine Heimatstube 

in der Ortsmitte betrieben, die wir besichtigen 

konnten. Die Substanz des Gebäudes, in dem sich 

die Vereine regelmäßig treffen, ist leider schon sehr 

in die Jahre gekommen. Das muss sich dringend än-

dern! Unser Land, unsere Heimat zuerst. 

 

Während der Eröffnungsfeier konnten wir allen  

Beteiligten für ihren Einsatz danken und mit einer 

kleinen Spende die Arbeit der Möhrenbacher  

Vereine unterstützen. Alles Gute für die Zukunft! 
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Das Thüringer Glashandwerk hat weltweit einen sehr gu-

ten Ruf und blickt, fest und über Jahrhunderte bei uns ver-

wurzelt, auf eine lange Tradition zurück. Mit viel Leiden-

schaft und hohem unternehmerischen Engagement pflegt 

die Glasbläserei Schmidt aus Ilmenau diese Tradition der 

Thüringer Glasherstellung weiter. Am 26. Juli hatten mein 

Kollege und Kandidat zur Landtagswahl, Dr. Jens Dietrich, 

und ich die Gelegenheit, Einblicke in die Produktion des 

Unternehmens zu bekommen. 

Die Firma wurde am 1. Juli 1990 von Hans-Günther 

Schmidt gegründet. Einige Jahre später ist Sohn Tobias 

Schmidt in das Unternehmen eingestiegen und führt die-

ses heute als Handwerksmeister. Angefangen als kleiner 

Hausbetrieb in Manebach fertigt die Firma Schmidt heute 

mit über 20 Mitarbeitern in einer modernen Halle am 

Ilmenauer Vogelherd. Zu den Produkten gehört eine brei-

te Palette an Laborglasgeräten, das Unternehmen ist spe-

zialisiert auf Kugelschliffe, Gewinde und Glasformen. 

 

Innovation, Er4indertum, Handwerkskunst, Fleiß und Zu-

verlässigkeit sind es, womit sich der deutsche Mittelstand 

weltweite Anerkennung hart erarbeitet hat. Es muss der 

Politik größte Verpflichtung sein, unserem Mittelstand die 

bestmöglichen Bedingungen zu bieten. Dafür kämpfen 

wir. Der Glasbläserei Schmidt in meinem Wahlkreis alles 

Gute & vielen Dank für die Einblicke in das Unternehmen. 

+++ 26.07.2024: Besuch bei der Glasbläserei Schmidt in Ilmenau +++ 

+++ 28.07.2024: Besuch in der kleinsten Brauerei Westthüringens +++ 

Heute hatten unser Landtagskandidat für den Südkreis 

Gotha, Marcel Kramer, und ich die Gelegenheit, uns von 

Thomas Schack die von ihm aufgebaute Kleinbrauerei 

„Schackobräu“ in Friedrichroda zeigen zu lassen. Thema 

während des Besuchs war natürlich auch die Politik. Ho-

he Kosten, immer mehr Bürokratie und immer weniger 

Personal zwingen viele Gastronomen zu eingeschränkten 

Angeboten oder zur Aufgabe, mit entsprechenden Aus-

wirkungen auf die Freizeitqualität und den Tourismus. 

Umso schöner war es für uns zu sehen, wie Herr Schack 

mit großer Leidenschaft aller Widrigkeiten zum Trotz 

seine kleine Brauerei und den gleich daneben be4indli-

chen Biergarten betreibt.  

 

Zusammen mit einem gut gefüllten Veranstaltungska-

lender bietet er Touristen und Friedrichrodaern einen 

echten Mehrwert mit seinem Unternehmen. Vielen Dank 

dafür und die erhaltenen Einblicke! 
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Unser Landesparteitag in P4iffel-

bach mit der  Wahl unserer           

Kandidaten für die  Delegiertenliste 

zum Bundesparteitag.  

+++ 27.04.2024: Landesparteitag in Piffelbach +++ 

 

 

 

 

 

Am Samstag, den 08.06.2024, hat sich unsere neue 

Kreistagsfraktion Gotha konstituiert. Am 26. Mai 

konnten wir als stärkste Kraft die Kreistagswahl ge-

winnen und ziehen mit 14 Kreisräten in den neuen 

Kreistag ein. Herzlichen Dank allen AfD-Wählern 

und Unterstützern! 

Zur Fraktionsvorsitzenden wurde Miriam Kütter  

gewählt, ihre Stellvertreterin wurde Sylvia Eggert, 

die gleichzeitig Fraktionsgeschäftsführerin ist.  

Zum Schriftführer wurde Stephan Braunschweig  

gewählt, zu seiner Stellvertreterin Christine Beck. 

Der neuen Kreistagsfraktion gehören folgende  

Mitglieder an: Christine Beck, Stephan Braun-

schweig, Sylvia Eggert, Jens Fiedler, Mark Kiesling, 

Hans-Ulrich Knoll, Marcel Kramer, Miriam Kütter, 

Ronja Mäder, Bastian Möller, Heike Ritter, Martin  

Schleusener, Stephan Steinbrück und  

Alexander Wanoucek. 

 

Es war mir eine große Freude, bei der Sitzung dabei 

sein zu können, um für die geleistete Arbeit zu  

danken, zur Wahl zu gratulieren und für die  

kommenden Aufgaben alles Gute zu wünschen. 

+++ 08.06.2024: Konstituierende Sitzung der AfD-Kreistagsfraktion  Gotha +++ 

+++ AfD stellt Stephan Steinbrück für den Wahlkreis Gotha II zur Landtagswahl 2024 auf +++  

Die Mitglieder der AfD aus  

Gotha und der Gemeinde  

Hörsel waren am 11. Juni 2024 

zur Aufstellung ihres Kandi-

daten im Wahlkreis 15, Gotha 

II, für die Thüringer Landtags-

wahl in diesem Jahr eingela-

den.  

 

Einstimmig wurde dabei  

Stephan Steinbrück gewählt. 

Er ist 49 Jahre alt und gelern-

ter Heizungsbauer.  

 

Stephan Steinbrück ist verheiratet und hat vier Kin-

der. Mit seiner Familie lebt er in Gotha-Uelleben und 

ist seit 2019 gewähltes Fraktionsmitglied des Kreis-

tages und des Gothaer Stadtrates. 

 

Stephan Steinbrück nach seiner Wahl:  

„Nach der Wahl ist vor der Wahl!  

 

Das gilt insbesondere in diesem Jahr. Nach den  

hervorragenden Ergebnissen der vergangenen  

Kommunalwahl gilt es, den Erfolg und den Schwung 

mitzunehmen in die bevorstehende Landtagswahl. 

Das CDU-gestützte RotRotGrün gehört endlich  

abgewählt! Es ist Zeit für klare Verhältnisse, für eine 

klare Politik und ein klares Bekenntnis zu unserer  

Heimat!“ 

 

Kreissprecher Marcus Bühl nach der Aufstellung: 

„Herzlichen Glückwunsch an Stephan Steinbrück zu 

seiner Aufstellung. Unser Landtagskandidat für den 

Wahlkreis Gotha II setzt sich mit ganzer Kraft für  

unsere Heimat ein. Wir wollen unser Land endlich 

vom Kopf zurück auf die Füße stellen. Ich freue mich 

schon auf den gemeinsamen Landtagswahlkampf!“ 

 

Wir danken Daniel Haseloff für die Übernahme der 

Versammlungsleitung und allen, die mit organisiert 

und unterstützt haben. 
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+++ 13.08.2024: Gedenken zum Tag des Mauerbaus +++  

Vor der Ilmenauer Jakobuskirche haben zum Gedenken an 

die Opfer von Kommunismus und des Mauerbaus Mitglieder 

unseres Kreisverbands sowie der AfD Fraktion Ilmenau und 

AfD-Kreistagsfraktion im Ilmkreis, darunter unser Landtags-

abgeordneter Dr. Jens Dietrich, und ich, ein Blumengebinde 

niedergelegt.  

In stiller Trauer haben wir dabei der Opfer des SED-Regimes 

gedacht, die uns eine Mahnung vor politischer Willkürherr-

schaft sind. 

+++ 22.08.2024: Jahresempfang der IHK Südthüringen +++  
Gemeinsam mit meinen Thüringer Landtagskollegen Dr. Jens 

Dietrich und Olaf Kießling habe ich den Jahresempfang der 

IHK Südthüringen besucht. Viel Applaus gab es dabei von uns 

an die IHK, nachdem diese u.a. die Abschaltung der Atom-

kraftwerke abermals verurteilte und sich für eine vernunftori-

entierte Einordnung des Verbrennermotors einsetzte. Vielen 

Dank für die klaren Worte und die Einladung nach Suhl. 

 

 

 

 

 

Im Rahmen unserer Sommertour hatten mein Kollege und 

Kandidat zur Landtagswahl, Dr. Jens Dietrich, und ich die Ge-

legenheit, Einblicke in die Entwicklung und Produktion bei 

der Firma Saveway in Langewiesen zu bekommen. 

Die Geschäftsidee für das Unternehmen hatte Dr. Manfred 

Hopf während seiner Dissertationszeit an der TU-Ilmenau. 

Leidenschaftlich wurde dabei an einer Messtechnik zur 

Überwachung von Induktionstiegelöfen gearbeitet und damit 

an einer maßgeblichen Verbesserung der Sicherheit durch 

technischen Schutz vor Schmelzendurchbrüchen. Durch 

Schäden an der Zustellung, wie Verschleiß und Feuchtigkeit, 

ergibt sich ein großes Unfallpotential, das bis dahin durch 

reines "Bauchgefühl" überwacht wurde. Im Jahre 1992 wurde 

das erste SAVEWAY® System installiert und damit eine neue 

Ära im Bereich Ofensicherheit eingeläutet.  

Seitdem entwickelt sich das Unternehmen kontinuierlich 

und erfolgreich weiter. Durch die Erweiterung des Unterneh-

mens mit internationalen Standorten entwickelte sich ein 

globales Netz an Kunden, die durch weltweit angesiedelte 

Vertriebspartner professionell beraten werden.  

Parallel wuchs und wächst die Mitarbeiterzahl stetig mit. Im 

Jahr 2004 wurde mit einem Neubau in Langewiesen der heu-

tige Standort bezogen. Das Portfolio umfasst die Entwicklung, 

Produktion und den Vertrieb von Messtechnologien für 

Schmelz-, Warmhalte- und Behandlungsanlagen. Die Kun-

den aus der Gießerei-, Stahl-, Hütten- und Glasindustrie 

weltweit schätzen die Produkte zur Sicherheitsüberwachung 

und Prozessoptimierung sowie den dazugehörigen Service.  

Im vergangenen Jahr gab Dr. Hopf die Verantwortung des 

Unternehmens vertrauensvoll in die Hände seiner Tochter, 

Nadine Hopf, sowie Steven Reumschüssel, die seit diesem 

Zeitpunkt die erfolgreiche Geschichte des Firmengründers 

fortführen. Im Gespräch mit Frau Hopf (kaufmännische Ge-

schäftsführerin) und dem technischen Geschäftsführer, 

Herrn Reumschüssel, konnten wir das Unternehmen, seine 

wirtschaftliche Lage und, unter fachkundiger Erklärung, die 

Produktionsabläufe kennenlernen.  

Der deutsche Mittelstand ist für seine ausgereiften Bran-

chenlösungen bekannt, die innovativen Produkte werden 

weltweit für ihre Qualität und Zuverlässigkeit geschätzt. Die 

derzeitige Wirtschaftspolitik, geprägt von Ideologie, Inkom-

petenz und einer Gleichgültigkeit gegenüber unserem welt-

weit einzigartigen Mittelstand, muss so schnell wie möglich 

beendet und durch eine Politik des Sachverstandes abgelöst 

werden. Wir kämpfen für bestmögliche Entwicklungs- und 

Produktionsbedingungen, dazu gehört vor allem eine welt-

weit konkurrenz4ähige, stabile Energieversorgung, der Büro-

kratieabbau in der Verwaltung und die Reparatur unseres 

schwer angeschlagenen Bildungssystems. 

 

Der Firma Saveway in meinem Wahlkreis wünsche ich alles 

Gute. Vielen Dank für die Einblicke in Ihr Unternehmen! 

+++ 28.08.2024: Einblicke bei der Firma Saveway in Langewiesen +++  
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Gemeinsam mit dem Stadtrats- und Kreistagsmitglied 

Thomas Sander und den Kreistagsmitgliedern Isabel und 

Tobias Schmidt besuchten der Bundestagsabgeordnete 

Marcus Bühl und der  Landtagsabgeordnete Jens Dietrich 

die Ilmenauer Tafel. Anlass des erneuten Besuches war 

die Übergabe einer Spende in Höhe von 1.000 Euro, die 

explizit für Neuanschaffungen der Tafel in Ilmenau  

bestimmt ist. Außerdem gab es für jeden Mitarbeiter der 

Tafel ein kleines Dankeschön.  

Jens Dietrich: „Der Besuch vor zwei Wochen hat uns sehr  

beeindruckt, vor allem, wie freundlich und gut struktu-

riert hier gearbeitet wird. So reifte in uns fast augenblick-

lich der Gedanke, die Arbeit mit einer Spende zu unter-

stützen.“  

Marcus Bühl: „Der Druck auf das Sozialsystem wird immer 

größer. Wir danken allen Tafel-Mitarbeitern für ihren Ein-

satz. Ein besonderer Dank geht auch an Marco Heilwagen, 

der die Tafel in Ilmenau seit vielen Jahren mit großem En-

gagement leitet und uns kompetent Rede und Antwort 

stand.“ 

Thomas Sander ergänzt: „Eine Organisation wie die Tafel 

lebt von ihren Mitarbeitern. Deshalb war es uns wichtig, 

jedem direkt ein kleines Dankeschön in Form einer  

Geschenktüte zu überreichen“. 

+++ 29.08.2024: Die AfD Ilmenau besuchte die Ilmenauer Tafel +++  

+++ 01.09.2024: Futterspende für das Tierheim Ilmenau +++  

Zum diesjährigen Tierheimfest waren mein Land-

tagskollege Dr. Jens Dietrich und ich in Ilmenau, um 

eine Futterspende zu übergeben. Im Gespräch ha-

ben wir uns nach der aktuellen Situation im Tier-

heim erkundigt. Die Auslastung ist sehr hoch, jede 

Unterstützung daher sehr willkommen, wie uns Ina 

Schmidt vom Tierschutzverein mitteilte. 

Unser großer Dank gilt den Mitgliedern des Vereins 

für ihr Engagement und allen, die mit ihrer Spende 

oder Hilfe zum Wohl der Tiere beitragen. 

+++ 07.09.2024: Tag der offenen Tür 2024 bei der Polizei in Gotha +++  

Zusammen mit Marcel Kramer, unserem frisch  

gewählten Landtagsabgeordneten im südlichen 

Landkreis Gotha, sowie Jens Fiedler,  

Fraktionsvorsitzender unserer Gothaer  

Stadtratsfraktion, war ich heute zum Tag der  

offenen Tür der Polizei in Gotha. 

Wir als AfD stärken der Polizei in Bund und Land 

zur Sicherheit in Deutschland den Rücken, und 

sprechen uns in den Parlamenten gegen eine  

politische Instrumentalisierung der Polizei aus. 

Im Bundestag setze ich mich unter anderem für  

eine optimale Ausrüstung zur Verbesserung der 

Arbeit der Bundespolizei auf den Bahnhöfen und  

an den Außengrenzen ein. 
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+++ 12.04.2024: AfD-Bürgerabend in Arnstadt +++ 
Im vollen Saal – wir konnten auch Gäste aus Sachsen

-Anhalt begrüßen -  gab es gestern Abend in Arnstadt 

wieder Vorträge aus der Bundes- und Kommunalpo-

litik. Mit dabei waren unser Landratskandidat für den 

Ilmkreis, Ralf Gohritz, unser Bürgermeisterkandidat 

für Arnstadt, Martin Liedtke, unser Arnstädter Stadt-

ratsfraktionsvorsitzender Markus Klimpel, und un-

ser direkt gewählter Bundestagsabgeordneter und 

Kreissprecher, Marcus Bühl. Zusammen für unsere 

Heimat! 

Unser Land braucht dringend Neuwahlen und einen 

Politikwechsel auf allen Ebenen, um Deutschland 

vom Kopf zurück auf die Füße zu stellen.  

 

 

 

 

Wir waren im südlichen Landkreis Gotha unterwegs, 

um das Waltershäuser Stadtwahlprogramm in die 

Postkästen zu bringen. Vielen Dank allen fleißigen 

Austrägern!  

Im Anschluss haben wir die Plakatierung vorbereitet, 

in den kommenden Tagen und Wochen wird es un-

sere neuen Motive zur Kommunalwahl an den Mas-

ten im Kreisgebiet zu sehen geben! 

Wenn Sie unsere Wahlinformationen im Postkasten 

gefunden und gelesen haben, geben Sie diese gerne 

weiter, zum Beispiel, indem Sie diese Ihren Nach-

barn zur Lektüre anbieten, die ein „Bitte keine Wer-

bung einwerfen“ Aufkleber an ihrem Postkasten ha-

ben. Bitte werben Sie in Ihrem Bekanntenkreis dafür, 

wählen zu gehen, es gibt leider immer noch einen 

hohen Anteil an Nichtwählern. Vielen Dank! 

+++  13.04.2024: Beginn des Kommunalwahlkampfes in Waltershausen +++  
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+++ Eindrücke von unseren Infoständen zur Kommunal- und Europawahl im Frühjahr +++ 

Gotha, 18.05.2024 

22.05.2024: Infostand  in Arnstadt 

und Nachplakatieren im östlichen 

Landkreis Gotha 

24.05.2024: 

Bürgerabend  

in Ilmenau 

24.05.2024: Familienfest  

zum Wahlkampfabschluss 

in Waltershausen   

24.05.2024:  

Bürgerabend in Arnstadt 

25.05.2024: Infostand zum 

Wahlkampfabschluss in 

Gotha 

25.05.2024: Ilmkreis  

Abschlusskundgebung 

mit Autokorso zum Wahl-

kampf4inale 

27.05.2024: Wahlsonntag—Tag der Entscheidungen!   
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+++ Superwahljahr 2024 - Wahlkampf zur Landtagswahl am 1. September +++ 

 19.06.2024:  

Am Infostand in Ohrdruf 

Am 25.06.24 waren wir im süd-

lichen Landkreis Gotha mit un-

serem Landtagskandidaten 

Marcel Kramer unterwegs, um 

ihn bei seiner ersten Wurf-

blattaktion im Landtagswahl-

kampf zu unterstützen.  

25.07.2024: Nun ist es an 

der Zeit, das Straßenbild 

wieder blau zu 4ärben! 

Gestern haben wir unter 

anderem in Ohrdruf im 

Stadt- und Gewerbegebiet 

plakatiert und konnten 

dabei vielen freundlich 

grüßenden Autofahrern. 

zurückwinken.  

27.07.24: Wir haben für unse-

ren Gothaer Direktkandidaten 

zur Landtagswahl, Stephan 

Steinbrück, im Herzen der 

Kreisstadt plakatiert. Im An-

schluss ging es zur Wurfblatt-

aktion unseres Kandidaten für 

den Südkreis Gotha, Marcel 

Kramer, nach Bad Tabarz. 

28.07.24: Heute waren wir für unse-

ren Direktkandidaten im südlichen 

Ilmkreis, Dr. Jens Dietrich, am und 

auf dem Rennsteig unterwegs, um 

ebenfalls fleißig Plakate zu hängen, 

inklusive herrlicher Ausblicke auf 

unseren schönen Thüringer Wald. 

30.07.2024: Doppeleinsatz 

heute in Ilmenau und Arn-

stadt an den Wahlkamp4in-

foständen unserer beiden 

Landtagskandidaten Dr. Jens 

Dietrich und Olaf Kießling.  

31.07.2024: 

Infostand in 

Ohrdruf 

01.08.2024:  Bürgerabend 

im Brauhaus Friedrichroda, 

mit Marcel Kramer, 

Jürgen Pohl und 

Marcus Bühl. 

02.-03.08.2024: Bürgerabend mit 

Olaf Kießling in Arnstadt, am In-

fostand mit Marcel Kramer in 

Georgenthal und Wurfblattver-

teilung mit Unterstützung aus 

Sachsen-Anhalt. 

08.-09.08.2024: Bei unserem 

Bürgerabend in Großbreiten-

bach und an unserem Infostand 

in Gehren.  

20.08.2024:  Der 1. September 

rückt immer näher, Bürger-

abend des Ortsverbandes  

Emsetal-Waltershausen, Info-

stand in Ilmenau mit Dr. Jens 

Dietrich, Bürgerabend in Cra-

winkel mit Marcel Kramer, Uli 

Knoll und Ohrdrufer Stadträ-

ten sowie Wurfblattaktion in 

Ilmenau.  

15.08.2024: Unsere 

Wurfblattaktion in Geh-

ren mit Jens Dietrich, 

Infostände in Emleben 

und Tambach-Dietharz 

mit Marcel Kramer, 

Bürgerabend in Plaue 

mit Olaf Kießling und 

Infostand heute in  

Gotha mit Stephan 

Steinbrück. 

 

22.08.2024: Einsatz am Info-

stand gestern in Gotha mit 

Stephan Steinbrück und  

danach zum Bürgerabend in 

Stützerbach mit Dr. Jens 

Dietrich.  



LANDRETTUNG - NEUES AUS DEM BUNDESTAG UND DER THÜRINGER HEIMAT - MARCUS  BÜHL  Seite 17 

27.08.2024: Die letzten Tage vor der 

Entscheidung! Wurfblattverteilung 

mit Marcel Kramer und Berliner Un-

terstützung rund um den Pankower 

Bezirkssprecher Christian Buchholz. 

Dann Wurfblattverteilung mit Unter-

stützung aus Bayern, durch meinen 

Kollegen Wolfgang Wiehle und Manu-

ela Schulz sowie Jörg Schäfer. Beim 

Bürgerabend zur Unterstützung von 

Thomas Luhn, Direktkandidat für Suhl, 

Oberhof und Zella-Mehlis, zusammen 

mit Rene Aust und vom hessischen 

Landesvorstand Pierre Lamely und  

am Infostand in Waltershausen auf 

dem Marktplatz, wieder mit bayeri-

scher Unterstützung und sehr  

gutem Zuspruch. 

24.08.2024: Das Wochenende 

vor dem Wochenende der  

Entscheidungen! Eindrücke aus 

dem Wahlkampf der letzten drei 

Tage: Bürgerabend in Hörselgau 

mit Direktkandidat Stephan 

Steinbrück und Jürgen Pohl am 

Donnerstag, Infostand in  

Crawinkel mit Direktkandidat 

Marcel Kramer am Freitag,  

Bürgerabend in Döllstädt mit 

Direktkandidat Daniel Haseloff 

und Sebastian Münzenmaier am 

Freitag, Wurfblattaktion mit 

Brandenburger Unterstützung  

in Gotha-Siebleben, Infostand in 

Ilmenau heute mit Direktkandi-

dat Dr. Jens Dietrich. 

30.08.2024: Die letzten Wahl-

kampfstunden laufen! Wurfblatt-

verteilung in Gotha-Sundhausen 

für Stephan Steinbrück, Bürger-

abend in Martinroda zusammen 

mit Olaf Kießling, in Vertretung für 

Jens Dietrich, der zur Podiumsdis-

kussion war.  

+++ 31.08.2024: Zur großen Abschlusskundgebung auf  dem  Erfurter Domplatz +++  
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+++ Superwahljahr 2024: Unsere Kundgebungen zur Landtagswahl +++ 
+++ 10.08.2024: Wir sagen DANKE für den überwältigenden Zuspruch zum AfD-Sommerfest in Gotha +++ 

Strahlend AfD-blauer Himmel, mitreißende Re-

den und tolle Stimmung auf dem Neumarkt in 

Gotha. Mit Eindrücken von unserem Sommerfest 

möchten wir uns bei allen unseren Unterstützern 

und Besuchern bedanken! 

 

Mit: Björn Höcke, Tino Chrupalla, Marcel Kramer, 

Stephan Steinbrück, Daniel Haseloff und Marcus 

Bühl 

Mitreißende Reden und tolle Stimmung auf dem gut 

gefüllten Marktplatz heute vor dem historischen 

Rathaus in Arnstadt. Mit Eindrücken von unserem 

Sommerfest bedanken wir uns bei allen unseren 

Unterstützern und Besuchern! 

 

Mit: Björn Höcke, Rene Aust, Olaf Kießling, Dr. Jens 

Dietrich und Marcus Bühl 

 

Gemeinsam in Gotha und Arnstadt und auf den vie-

len anderen Marktplätzen in diesen Wochen zeigen 

wir: Wir sind die neue Volkspartei. Zusammen für  

unsere Heimat,  der Osten machts! 

+++ 17.08.2024: Wir sagen DANKE für den überwältigenden Zuspruch zum AfD-Sommerfest in Arnstadt +++  

+++ 29.08.2024: Wahlkampfabschluss in Arnstadt +++  

Spitzenreden und tolle Stimmung, DANKE an alle, die dabei waren!  
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Begrüßung unserer Gäste zur zwei-

ten Besucherfahrt vom 20.-

22.06.2024 nach Berlin am frühen 

Donnerstag Morgen. 

Sie möchten auch mitfahren?  

Unser nächster Termin:  

12.-14. Dezember 2024 

 

Um sich für die Mitfahrt anzumelden, rufen 

Sie uns gerne an, Telefon: 03621 3502993,  

oder per Mail: marcus.buehl.wk@bundestag.de 

Am Freitag stand der Besuch des Bundestages an, 

bei dem ich meine Gäste in einem der Bespre-

chungsräume empfangen und über meine Arbeit 

berichten konnte.  

 

Nach dem Besuch der parlamentshistorischen Aus-

stellung und Mittagsrast am Gendarmenmarkt in 

Berlin-Mitte ging es am Sonnabend Nachmittag 

wieder zurück nach Hause.  

In Essen wurden zwei Polizisten durch Kopftritte 

von Angreifern schwer verletzt, als sie Personen-

schutz beim Zugang zur Grugahalle gaben. Es 

wurde sogar noch auf sie eingetreten, als sie am 

Boden lagen. Sieben weitere Polizisten erlitten 

leichte Verletzungen. Allen verletzten Polizisten 

schnellstmögliche und vollständige Genesung! 

 

DANKE an die Polizei für die Absicherung  

unseres Parteitages! 

 

Mit unserer Arbeit setzen wir uns mit ganzer Kraft 

gegen politisch motivierte Gewalt ein! 

Aufbruchstimmung liegt über unserem Parteitag 

im Superwahljahr 2024. Sehr erfolgreiche EU-

Wahl, Spitzenergebnisse zu den Kommunalwahlen. 

Zweitstärkste Kraft bundesweit. Stärkste Kraft im 

Osten. Wir gehen hochmotiviert in den  

Landtagswahlkampf!  

Herzlichen Glückwunsch unserem neuen  

Bundesvorstand und allen Gewählten! 

 

Namen in der Reihenfolge der Wahlgänge: 

 

Tino Chrupalla, Alice Weidel, Stephan Brandner, 

Peter Boehringer, Kay Gottschalk, Carsten Hütter, 

Alexander Jungbluth, Dennis Hohloch, Marc Jongen, 

Martin Reichardt, Dirk Brandes, Heiko Scholz, Ro-

man Reusch und Hannes Gnauck. 

+++ 29.–30.06.2024 - AfD-Bundesparteitag in Essen +++ 

+++ Zweite Besucherfahrt 2024: Drei erlebnisreiche Tage für meine Thüringer Gäste in Berlin +++ 
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Wahlkreisbüro Gotha 

Siebleber Straße 2 - 99867 Gotha 

Tel. 03621-3502 993  

Fax 03621-3502 699 

Email: marcus.buehl.wk@bundestag.de 

 

 

Sprechzeiten: 

Dienstag bis Donnerstag 

von 11:00 Uhr bis 19:00 Uhr 

 

 

www.marcus-buehl.de 

www.facebook.com/

marcus.buehl.afd  

https://twitter.com/marcus_buehl 

Telegram: https://t.me/

marcus_buehl 

Impressum:       Herausgeber: Marcus Bühl - Platz der Republik 1 - 11011 Berlin       marcus.buehl@bundestag.de        

V.i.S.d.P.: Marcus Bühl 

Ko�takt: 

Kommen wir ins Gespräch, bei einem unserer  
Außentermine oder in unserem Büro! 

WIR freuen uns auf SIE! 


